

El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1981

Indice informativo

	Páginas
Se está negociando con sangre francesa.	
Energico comentario de «Le Matin».	3.ª
Alemania vende varios barcos cogidos	
¡a los rojos en represalias.....	3.ª
Queipo de Llano al micrófono.....	5.ª
Amenaza la guerra en Turquía.....	3.ª
Soldados franceses en Bilbao.....	5.ª
Bombardo sobre Valencia.....	8.ª
Los rojos asesinan en Bilbao a 200	
personas de derechas.....	8.ª
En Madrid hay gran ambiente terrorista	8.ª

Año II

Jueves 14 de Enero de 1937

Núm. 154

Una Patria - Un Estado - Un Caudillo
Una Patria: ESPAÑA - Un Caudillo: FRANCO

licianos y combatientes extranjeros **LA JORNADA FUÉ DE CALMA**

Nuestras tropas ensanchan su base por el sector de El Pardo.—Bombardo aéreo nocturno sobre los alrededores de Madrid

Información especial para El ALCÁZAR por Fernando Ors.—Las fuerzas rojas de El Escorial, reforzadas con algunos contingentes extranjeros que han acudido a ver si pueden salvarlas, han atacado estos días los sectores de Las Rozas y Majadahonda. Todos los esfuerzos han sido estériles. No hay que sentir ningún temor. Nuestras fuerzas les han rechazado, a pesar de la virulencia de los ataques, sin que en ningún momento hubiesen de abandonar los puestos avanzados.

Ya he dicho en mis crónicas anteriores que, desde Boadilla hasta Pozuelo, todas esas posiciones, como las de Aravaca y Cerro del Aguila, están rodeadas de trincheras que los comunistas construyeron para abandonarlas cuando nuestras fuerzas

les envolvieron atacándoles por la espalda y en operaciones de sorpresa que nunca calcularon que se pudieran verificar. Pues bien; con decir que nuestras fuerzas no han tenido siquiera que utilizar esas defensas rojas está anticipado que los ataques enemigos se han deshecho en los mismos puntos en que los iniciaron. Interesa que se haga esta aclaración para desmentir la insinuación de la radio madrileña, que seriamente aseguraba que habían hecho una operación de limpieza en la carretera de La Coruña, que había dado por resultado que quedase limpia de «fasciosos».

Nuestras posiciones no han variado desde que hace días fueron ocupadas. Mejor dicho, se han rectificado, pero siempre favorablemente y obligando a los comunistas a que se batiesen en retirada. Esa es la verdad escueta y simple. Todos sus ataques se han malogrado con pérdidas muy importantes de hombres y material.

Ayer dejaron siete carros de asalto inuti-

lizados. Hoy han sido dos. Y mañana, más despacio, porque hoy no tengo tiempo de extenderme, ofreceré una relación de parte del material rojo del que nos hemos incautado, y por la lista que haga, se verá la importancia de las operaciones calculadas con las considerables pérdidas que ha sufrido el enemigo.

Los ataques a Majadahonda y Las Rozas estaba descontado que se producirían, porque tienen como efecto buscar la liberación de sus fuerzas en la Sierra, a las que les buscan salida en una maniobra envolvente totalmente fracasada, porque el general Orgaz ya había contado con ella y tomó sus precauciones. La pérdida de esos nueve tanques rusos, a los que el enemigo había confiado la mayor eficacia de sus propósitos, demuestra el coraje con que se han batido los muchachos que contuvieron esos contraataques con la pérdida para los rojos de material de tanta valía. Nuestras fuerzas ensanchaban esta tarde su base por el sector de El Pardo. Como verá el lector, a la destemplanza enemiga se le replica con defensas que contribuyen a quebrantarlo y desconcertarlo, porque no pueden detener ninguna de nuestras iniciativas.

A nuestras líneas continúan pasándose milicianos. Entre los de ayer figura un chaval de catorce años, a quienes los comunistas asesinaron a su padre, que era sacristán de la iglesia de un pueblecito inmediato a Madrid. El muchacho ha pedido que se le lleve a primera línea para vengar la muerte de su padre.

Se han fugado asimismo de las líneas rojas cinco murcianos, que han declarado que el batallón de Albacete ha dejado de existir en los últimos combates, en los que sólo en dos días sufrieron unas dos mil bajas.

La niebla, que constituye en estos días uno de nuestros principales obstáculos, fué hoy tan intensa como ayer. Esta noche se despejó algo el tiempo, lo que fué aprovechado por nuestra Aviación para redoblar su castigo contra los rojos, cuyas posiciones ha bombardeado con gran violencia, tanto en los alrededores de Madrid como en esta misma capital.

Nuevos detalles

Fracasa otro ataque rojo contra la línea de Las Rozas.—Cinco tanques rusos inutilizados

(De nuestro enviado especial señor Telle)... Hubo durante todo el día una espesa niebla. Hacia las once de la mañana los rojos

BOLETIN INFORMATIVO

Salamanca, 13.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo publica las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día 13 de enero de 1937:

Ejércitos del Norte y del Sur.—Sin novedad en los distintos frentes.

Siguen pasándose a nuestras filas gran número de milicianos y soldados, aterrados de los crímenes que se cometen en el campo rojo.

Igualmente se pasan algunos extranjeros de la Brigada Internacional, al parecer engañados por los reclutadores y llevados a los combates bajo amenaza.

prosiguieron en su intento de perforar nuestra línea de Las Rozas, llevando en vanguardia catorce tanques. El encuentro fué bastante violento, pues el enemigo mostró gran energía en el ataque, pero no consiguió avanzar un paso. Junto a nuestras trincheras han quedado cinco tanques rusos que fueron cogidos por el conocido procedimiento de arrojar tubos de gasolina, prendiéndoles fuego.

Los rojos han traído fuerzas francesas que tenían por Guadalajara a este frente.

Un italiano pasado a nuestras posiciones de Majadahonda, dijo que fué obligado a venir a Madrid desde Barcelona en compañía de otros treinta para trabajar en las fortificaciones de Madrid, donde se les forzaba a trabajar más de quince horas y sólo se les dejaba veinte minutos libres a las horas de comer y cenar.

Dijo que muchos más se pasarían si tuviesen idea exacta del trato que se recibe de los nacionales; pero que la mayor parte de ellos creen, por las campañas de los periódicos, que nuestros jefes ordenan el fusilamiento inmediato de todas las personas procedentes del campo enemigo.

En Pozuelo nuestros ingenieros llevan recogidas ya más 80 minas extendidas a lo largo del campo, cilíndricas y cargadas de dinamita, con el fulminante puesto.

Es extraño que no fueran utilizadas por los rojos al verse perdidos; sin duda fué tan rápida la huida, que no tuvieron tiempo de hacer funcionar el pulsador.

Continúa la peregrinación interminable por la carretera de Tarancón.

Hoy he estado en lo alto de la Cuesta de las Perdices. Allí se encontraban otros cinco carros de combate de procedencia soviética que fueron cogidos a los rojos en nuestros recientes avances del viernes y sábado pasados. No se observaba sino el paqueo ordinario.

El pueblo de Aravaca, presenta análogo aspecto a Pozuelo. Apenas queda una casa que no haya sufrido los efectos de la guerra.



El generalísimo Franco, durante una de sus visitas al frente, revistando las fuerzas